

2019 年度



9月 園だより

社会福祉法人雲柱社
五日市保育園

日中はまだ暑さが残りますが、朝夕はだいぶ涼しくなり、少しひんやりとした空気に秋の訪れを感じます。7月は雨も多く、ようやく8月になってから夏らしい暑さがやってきたため、少し短い夏だった気がします。それでも子どもたちはプールや水遊びで夏を楽しむことができました。

夏を超えると、毎年子どもたちが大きく成長したことを感じます。秋には運動会や遠足などの行事もあります。秋にはお散歩にもたくさん行きます。子どもたちと一緒に、秋を見つけながら季節の変化を楽しみたいと思います。

毎月、五日市教会の細田牧師が幼児クラスの子どもたちに礼拝でお話をしてくれています。先月のお話をご紹介します。

「人にしてもらいたいと思うことは何でも、あなたがたも人にしなさい。」

(マタイ7章12節)

みんなは、困った時、大変だなんて思う時どうしますか。

大丈夫だよって、がんばって、自分で何でもできるよって思いますか。

誰かちょっと助けてよって思わないですか。

自分だけで何でもできるよっていう人は、強い人、立派な人です。

私たちは、困った時や大変な時、誰かに助けてほしいと思います。

そういう気持ちはみんな同じです。

他の人の助けや、お手伝いがないと大変です。

助けてほしいっていう気持ちはみんな同じです。

だからイエス様は、「じゃあ、君は、君の方からみんなを助けてあげなさい」って言うんです。

自分から進んで、お友だちを助けてあげることはとってもいいことです。

イエス様は、いつもそうしなさいって言うんです。

みんなが、イエス様の言うように、自分からお友だちを助けたらどうなるでしょうか。

私たちの世界はとっても幸せになるよって、イエス様は言います。

だから、みんなはどこかに助けてほしいって思う人がいるかなって、

いつも思って、見つけたら自分から助けてあげるんです。

そうすれば神様はとっても喜んでくださいます。



誰かに「助けてほしい」と思う気持ちはみんな同じです。子どもだけではなく、私たち大人も同じです。子育ては誰だって一人ではできません。困った時、悩んだとき、しんどくなった時はみんな「助けて」もらっていいんです。大人も子どもも完璧な人なんていません。保育園はお子さんをお預かりするだけではなく、保護者の方と子育てを一緒に考え、お手伝いさせていただく場所です。どうぞいつでも声をかけてください。

天の神様、みんな他の人に助けてほしいって思っています。

だから進んで、自分からお友だちを助けたいです。

そういう優しい心を持てますように。

イエス様に喜んでもらえますように。

イエス様のお名前によってお祈りします。アーメン。

(こども礼拝の日のお祈りより)

